

Artikel vom 04.01.2019

Über 27 Partien

CSU Schafkopfrennen 2019 wieder eines der größten der Region



Im Bild zu sehen ist: von links: Ludwig Späth, Josef Grienberger, Tobias Bauch, Carmen Albrecht, Herbert Buckl, Eckehard Poch

+++ CSU Schafkopftunier 2019 +++

Auch dieses Jahr war wieder volles Haus mit 106 Spielern (27 Partien). Den 1. Platz und damit eine Fahrt zu unserem Abgeordnetem Reinhard Brandlnach Berlin in den Bundestag holte sich mit 96 Punkten Tobias Bauch. Herzlichen Glückwunsch. 2 Sieger wurde mit 87 Guten Ludwig Späth gefolgt von Eckehard Poch mit 75 Guten auf Platz drei.

Ein großes Dankeschön geht an dieser Stelle vor allem an die Eichstätter Unternehmen, welche uns wie bereist in den vergangenen Jahren sehr tatkräftig mit tollen Preisen unterstützt haben sowie an den Gasthof Krone!